
Pièces 6 Pièces

Superficie 157 m²

Référence W-02TDR9

Prix 1 690 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Bien de style, prêt à emménager, situé dans au Centre de Nice, à 10 minutes de la

mer  à  pied.Offrant  une  qualité  remarquable  des  matériaux,  cet  appartement  est

aménagé  avec  beaucoup  de  goût.Le  bien  est  traversant,  situé  en  étage  élevé  et

offre de belles hauteurs sous plafond. La surface habitable de 157 m2 est agencée

comme  suit  :  un  hall  d'entrée  élégant,  un  séjour  spacieux  avec  3  belles  fenêtres

donnant sur le balcon, une cuisine séparée, 4 chambres, 2 salles d'eau, 1 salle de

bain et un WC indépendant. Le long balcon de 8 m2 est orienté Sud.Le parquet au

sol, la climatisation réversible et ...

Fully  renovated  apartment  located  in  the  center  of  Nice,  ready  to  move  in  and

enjoy.High quality materials, tastefully furnished.This dual aspect property is located

on an elevated floor and offers high ceilings and one long south facing balcony of 8

sqm.The living surface of 157 sqm comprises an elegant entrance hall, a spacious

living room with 3 big windows opening onto a sunny balcony, a separated kitchen,

4  bedrooms,  3  bathrooms  and  a  guest  toilet.Parquet  flooring,  reversible

air-conditioning, fully equipped kitchen, double glazing and fitted wardrobes in each

bedroom complete this ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
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